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Дежурный по новостям 
В. ГАЛИН.

КАДРЫ
Заместитель губернато-

ра, руководитель предста-
вительства администрации 
Владимирской области при 
Правительстве России Ви-
талий Азаров подал в до-
бровольную отставку. Глава 
региона подписал Указ об ос-
вобождении его от занимае-
мой должности с 30 ноября. 

В ноябре в Собинском рай-
оне произошло 9 пожаров, 5 
из них в жилых и дачных до-
мах, квартирах граждан, один 
в СНТ. В результате неосто-
рожного обращения с огнем 
погиб нетрезвый мужчина.

Всего за 11 месяцев на тер-
ритории Собинского райо-
на произошло 86 пожаров, на 
которых погибло 4 человека 
(один ребенок). Пожарными 
подразделениями в ходе ту-
шения был эвакуирован 71 че-
ловек. Материальный ущерб 
от огня составил свыше 4 млн. 
рублей. 

Сегодня, 4 декабря, право-
славные христиане празднуют 
Введение во Храм Пресвятой 
Богородицы. Введенье – воро-
та зимы. Этот день считается 
временем ледостава, началом 
настоящей зимы. Народные 
приметы гласят: если на Вве-
денье мороз, то жди летом 
знойных дней; если в этот 
день мороз и снег, то быть мо-
розной и снежной зиме.

СЛУЖБА «01»

Колонка
редактора

НЕ ВСЯК БЕЗДЕЛЬНИК

Оставим, на мой взгляд, малозначи-
тельную тему о том, «кто с кем не по-
здоровался» на аргентинском самми-
те двадцатки, крупным политологам, 
оглянемся лучше на ближайших сосе-
дей. В Беларуси на днях сообщили о 
500-тысячном «списке бездельников», 
то есть граждан, которые официально 
не числятся трудоустроенными и не 
состоят на бирже труда. Для страны, 
где проживает 9,5 млн. человек, солид-
ная группа товарищей, или нетовари-
щей. Теперь власти, действующие по 
старому принципу: кто не работает, тот 
не ест, озабочены вопросом, как «на-
казать» этих самых «бездельников», 
не вносящих свою долю в бюджет, но 
пользующихся всеми социальными 
благами. 

В России подобные действия сегод-
ня невозможны. У нас само понятие 
«бездельник» слишком расплывчато и 
уже,  на мой взгляд, не отражает своей 
сути. Зачастую те, кто нигде не устро-
ен, пашут на себя или хозяина с утра 
до вечера, обозвать их лодырями язык 
не повернется. И напротив, на «офи-
циальной» работе бывает целая куча 
натуральных бездельников, изобража-
ющих свою значимость. Так что не все 
так просто, и белорусский опыт у нас не 
прокатит.

Перейдем к региональной повестке. 
В минувшую пятницу с главными ре-
дакторами СМИ встретились предсе-
датель ЗС Владимир Киселев и депутат 
Госдумы журналист Евгений Ревенко. 
Главным лейтмотивом стал вопрос об-
новления и очищения рядов правящей 
партии «Единая Россия», теряющей на 
выборах свои позиции в регионах. «На-
верху» эту проблему осознают и по-
вторять судьбу КПСС не планируют. 
Поэтому уже в ближайшее время, по 
словам Евгения Ревенко, пройдет все-
объемлющая и повсеместная кампания 
по сближению партии с народом и из-
бавлению от дискредитирующих ее 
особей. Поживем, посмотрим.

На местном уровне мы остались без 
подарков, точнее призовых мест в об-
ластном конкурсе по благоустройству 
городских территорий. А жаль! На мой 
взгляд, построенный сквер в центре Со-
бинки такую премию заслужил. Про-
должает «бурбулировать» тема здра-
воохранения. Сюжет про медицину все 
никак на Первом канале не покажут. 
Вероятно, припасли эти ужасы к вы-
борам в Приморье (16 декабря), чтобы 
продемонстрировать, к чему приводит 
«неправильный» выбор. Мол, за ме-
сяц все развалили. Только людей такой 
«нахрап» злит и доверие их подрыва-
ет. Что касается же нашего «Доверия», 
то оно остается вашим собеседником и 
товарищем. До 13 декабря во всех 
почтовых отделениях можно офор-
мить подписку с 15%-ной скидкой, 
и тогда мы будем вместе и в новом году.

Владимир ЗОТОВ.

ПРИМЕТА

С ЗАСЕДАНИЯ РАЙСОВЕТА 

И новые очистные будут,
и новое здравоохранение. 

Ждем…

Начали народные избранни-
ки с вопросов о бюджете Со-
бинского района. Речь шла об 
уточнении главного финансо-
вого документа на этот год и 
плановый период 2019 и 2020 
годов. Корректировка каса-
лась нескольких статей расхо-
дов. Перенос 127 миллионов 
рублей областных денег, выде-
ленных на строительство шко-
лы в Собинке, с 2019 года на 
2018 и обеспечение соответ-
ствующего софинансирования 
из местного бюджета не вызвал 
у депутатов вопросов. Все ви-
дят, что строительные работы 
ведутся с опережением гра-
фика. Общий объем финанси-
рования объекта составит 545 
миллионов рублей. А вот пред-
ложение заложить средства 
на проектирование прокладки 
напорного канализационно-
го коллектора от Лакинска и 
Ворши на собинские очистные 
сооружения послужило пово-
дом к размышлениям, кото-
рые депутаты озвучили на за-
седании. Ситуация с очисткой 
сточных вод в Лакинске давно 
уже близка к критичной. За-
пах, который периодически 

ощущают не только лакинцы, 
но даже жители Больших Со-
кольников в Собинке, сигна-
лизирует о том, что проблему 
нужно решать. Строить новые 
очистные в Лакинске слишком 
дорого, да и подходящего для 
этих целей земельного участ-
ка там нет. Однако очистные 
сооружения в Собинке тоже 
требуют серьезных денежных 
вложений. И принять допол-
нительный объем сточных вод 
из Лакинска и Ворши сегодня 
невозможно. Поэтому многие 
депутаты задаются вопросом: 
«Почему бы не начать с голо-
вы?» По логике сначала не-
обходимо бы заказать проект 
собинских очистных сооруже-
ний, а потом уже заниматься 
коллектором. Заместитель гла-
вы администрации Собинского 
района Игорь Ухов пояснил, 
что изготовление проекта кол-
лектора займет больше време-
ни, так как нужны топосъем-
ка, геодезические работы, плюс 
протяженность коллектора до-
статочно большая - почти 20 
километров. «Реконструкция 
очистных в Ворше требует око-
ло 100 млн. рублей, в Лакинске 

– еще больше. Поэтому было 
принято решение «довести до 
ума собинские очистные» и по-
строить коллектор. Понимаем, 
что строительство коллекто-
ров отдельно от реконструкции 
очистных в Собинке невозмож-
но, поэтому обязательно будем 
решать этот вопрос». Высказа-
ла свою точку зрения и глава 
г. Собинки Елена Карпова, ко-
торая считает, что необходимо 
параллельно заниматься про-
ектированием и коллектора, и 
очистных сооружений. Елена 
Геннадьевна также отметила, 
что в бюджете города в бли-
жайший год изыскать сред-
ства на проект реконструкции 
объекта по очистке сточных 
вод вряд ли удастся. Слишком 
много обязательств по действу-
ющим программам. 

Некоторые депутаты рай-
онного Совета озвучили свои 
опасения: «А случится ли все-
таки реконструкция собин-
ских очистных сооружений. И 
не получится ли так, что день-
ги, выделенные на изготовле-
ние  проекта коллектора, уй-
дут в никуда?»  

В итоге решение было при-
нято с поправкой: 6 млн. ру-
блей заложить на проект кол-
лектора в бюджете 2019 года и 
10 млн. рублей - на проект по 

В минувшую среду состоялось заседание Совета народных 
депутатов Собинского района. В повестке дня значилось 18 
вопросов. Большинство решений принимались единогласным 
голосованием, а по некоторым развернулись прения. 

(Окончание на 2-й стр.)

Вопреки упорно 
курсирующим слу-
хам ремонт в детской 
поликлинике в Со-
бинке возобновлен. 
В прошлую пятни-
цу с целью контро-
ля на объект выехал 
Армен Кочерян, ди-
ректор ООО «Лиан», 
одной из фирм-
подрядчиков, про-
изводящих ремонт-
ные работы. По его 
словам, кровельные 
работы близятся к 
завершению. К сере-
дине недели кровля 
будет готова. Кроме 
того, здание уже пол-
ностью отремонтиро-
вано внутри.

На очереди стро-
ительство входной 
группы.

Соб. инф.

ФОТОФАКТ КОНКУРС!
«Доверие» объявляет кон-

курс детских рисунков «На-
рисуем Новый год». Кон-
курс проводится второй раз. 
В этом году редакция при-
нимает работы в двух воз-
растных категориях: 3-6 лет 
и 7-11 лет. Лучшие, по мне-
нию редакционного жюри, 
рисунки будут размещены 
на страницах издания. Побе-
дители и призеры конкурса 
будут отмечены сладкими 
призами. 

Уважаемые взрослые чи-
татели! Мы ждем от ребят 
картины и картинки по теме 
«Новый год». Работы при-
нимаются до 25 декабря по 
электронной почте gazeta-
doverie33@yandex.ru, так-
же вы можете присылать их 
письмом или приносить в ре-
дакцию. Наш адрес – в вы-
ходных данных.

Р
е
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Губернатор области  Владимир Си-
пягин провел свой первый личный 
прием жителей. Одной из тех, кто об-
ратился к нему со своей проблемой, 
стала многодетная мать из города Со-
бинки Оксана Шайхедова.  

Ситуация следующая. В далеком 2003 году ее семья 
была признана нуждающейся в улучшении жилищных 
условий и поставлена в очередь на социальное жилье. В 
ту пору такой тип жилья в райцентре не строился и оче-
редь практически не двигалась. Однако в последние годы 
благодаря активной работе региональных властей и, пря-
мо скажем, силовому «заталкиванию»  главой района 
Александром Разовым руководителей муниципалитетов 
в областные программы (сам свидетель), дело сдвинулось 
с мертвой точки. Район перестроил под жилье для учите-
лей и врачей одно из зданий закрытого детского сада. В 
городах по программе «Социальное жилье» стали приоб-
ретаться квартиры в новостройках.  И Оксана Алексан-
дровна задалась вполне логичным вопросом: «Почему 
моя семья не получает вожделенные квадратные метры и 
когда сдвинется с места пресловутая очередь, в которой я 
значилась под номером 19».

Предварительный разбор полетов позволил выяснить 
следующее. Из официальной справки к личному приему 
губернатора. «В 2018 году администрация города (Собин-
ки. – прим. автора) приобретает 42 квартиры, в том числе 
в рамках областной адресной программы «Переселение 
граждан из аварийного жилищного фонда в 2018-22 го-
дах» - 16 квартир и в рамках подпрограммы «Социальное 

СИТУАЦИЯ

жилье»  государственной программы Владимирской об-
ласти «Обеспечение доступным и комфортным жильем 
населения Владимирской области» - 26 квартир». Вроде 
бы многодетной семье надо готовиться к новоселью. Ан 
нет, читаем дальше. «По состоянию на 26.11.2018 года 
имеют право на предоставление жилого помещения вне 
очереди, в соответствии с пп. 1, 3 ч. 2 ст. 57 ЖК РФ, - 21 
семья. В случае если до момента предоставления квар-
тир в текущем году количество граждан, имеющих пра-
во на предоставление жилья вне очереди, не изменится, 
то оставшиеся квартиры будут предоставлены в порядке 
общей очереди. Учитывая, что Шайхедова О. А. состоит 
на учете граждан, нуждающихся в жилом помещении, за 
номером 19 (общая очередь) и основания, предусмотрен-
ные ч. 2 ст. 57 ЖК РФ, для предоставления жилого поме-
щения отсутствуют, администрация города не имеет воз-
можности предоставить ей жилое помещение в текущем 
году.» Конец цитаты и «праздника».

Словом, все по букве закона. Возникает лишь один во-
прос, а кто эти счастливые «внеочередники». Как оказа-
лось на поверку, это жители пресловутых казарм, или «ко-
ридоров», признанных аварийными. Но постойте, скажет 
изумленный читатель,  их же и надо расселять по аварий-
ной программе, а не по социальной, которая должна умень-

№19

селять «коридоры» надо, люди там настрадались. Но та-
ким «макаром» отселить всех не получится. Ведь не все 
там стоят на очереди, а ставить их и сразу расселять - это 
на грани нарушения закона. И потом, какой обществен-
ный резонанс! «Вон Манька квартиру пропила в девя-
ностые, а счас новую получила». А многодетная семья 
живет «друг на дружке». Судя по тому, что губернатор 
поручил правоохранительным органам детально проана-
лизировать законность предоставления социального жи-
лья, для тех, кто его распределял, возможны неприятные 
сюрпризы. Статью за нецелевое расходование бюджет-
ных средств никто не отменял…

Можно, конечно, «кивнуть» на предыдущего руково-
дителя области, с подачи которого и началось расселение 
аварийных казарм по социальной программе. Но слова и 
кивки к делу не пришьешь. В свое время еще губернатор 
Николай Виноградов принял отдельную программу рас-
селения собинских «коридоров», правда не жизнеспособ-
ную, с раскладом 50 на 50 процентов. Но она почила в бозе 
после начала работы аналогичной федеральной, исклю-
чившей, как уже было сказано выше, наши «памятники». 
А надо бы просто «стряхнуть» с этого документа пыль, 
убрать эти 50 процентов муниципального софинансиро-
вания и вперед. Ну а наш же лозунг был «о шестнадцати 

годах ничегонеделанья», поэтому все 
предыдущее, даже здравое и полезное, 
отмели. Сами мол с усами. Теперь вот 
расхлебывать проблемы придется на 
местах, в область ехать не к кому, там 
все уехали, а новые не «в курсе».

Будем внимательно следить за ситуацией и держать в 
курсе наших читателей. И как всегда, готовы предоставить 
возможности для комментария и конструктивного ответа 
на страницах нашей газеты. Заранее предупреждаем: реак-
цию в стиле «сам дурак»  в качестве аргумента и повода 
для дискуссии не рассматриваем и не публикуем.

Владимир ЗОТОВ. Фото из архива редакции.

Мертвая очередь

шать очередь на жилье. Логично, но жизнь разнообразней 
законотворчества. Дело в том, что «коридоры», признав 
аварийными, не включили в федеральную программу из-
за их «исторической ценности» и связанной с ней невоз-
можностью сноса. А это одно из условий получения феде-
ральных средств. Хотя на улице Ленина пару памятников, 
числящихся в федеральном реестре, снесли и никто не воз-
будился, как за халупу в Лакинске. Посмотрите сайт Мин-
культа, там любопытные фотки есть. 

Но вернемся к нашим внеочередникам. Спору нет, рас-

реконструкции собинских 
очистных сооружений в 
бюджете 2020 года. 

После принятия ряда ре-
шений, касающихся муни-
ципальной собственности, 
градостроительных норм, 
дорожной деятельности, 
народные избранники пе-
решли к рассмотрению 
вопросов в разделе «Раз-
ное». На этот раз послед-
ним пунктом повестки дня 
значилась животрепещу-
щая тема – состояние здра-
воохранения в Собинском 
районе. 

Вопрос осветил глав-
ный врач Собинской рай-
онной больницы Андрей 
Лазарев. Он отметил, что 
на качество оказания ме-
дицинской помощи влияет 
следующее: состояние по-
мещений лечебных учреж-
дений, оснащенность их 
оборудованием, укомплек-
тованность кадрами. По 
всем трем позициям в на-
шем районе, как, впрочем, 
и во многих других тер-
риториях области,  суще-
ствуют большие проблемы. 
Больше всего обеспокоен-
ность вызывает отток ме-
дицинских кадров. Но, по 
мнению Андрея Владими-

ровича, у всех уволивших-
ся врачей были свои на то 
причины: кто-то предпочел 
работу в частной медици-
не, у кого-то так сложились 
жизненные обстоятель-
ства. В результате на се-
годняшний день в учреж-
дении имеется кадровый 
дисбаланс: 60% составляют 
медработники и 40% - про-
чий персонал. А должно 
быть 70% на 40%. Поэто-
му, заметил главный врач, 
предстоит пройти «болез-
ненный процесс, который 

называется ‘‘оптимизация 
кадров’’». Видимо, имелось 
ввиду сокращение сотруд-
ников из категории «про-
чий персонал».  

Проблемы с обеспече-
нием льготных категорий 
граждан лекарствами А. В. 
Лазарев объяснил слож-
ностью проведения про-
цедур по закупке лекарств 
для льготников и низкой 
эффективностью работы 
контрактной службы рай-
онной больницы. А ремонт 
детской поликлиники за-

тянулся, так как часть ра-
бот не была предусмо-
трена проектно-сметной 
документацией. Поэтому, 
по его словам, лучше иметь 
недострой, чем отремонти-
рованное здание, которое 
будет сыпаться и развали-
ваться сразу после прием-
ки работ. 

Из позитивных момен-
тов: Собинская районная 
больница участвует в об-
ластной программе, в рам-
ках которой будет приоб-
ретен передвижной ФАП, 

также ожидается получе-
ние автомобиля скорой 
медицинской помощи для 
Лакинска. Ну и дважды 
в своем докладе Андрей 
Владимирович упомянул 
о снижении смертности 
в Собинском районе, ко-
торое наблюдается с лета 
этого года.  

Поскольку за последние 
несколько лет о Собин-
ской больнице не говорит 
только ленивый, нашлись 
и на этот раз те, кто захо-
тел лично задать вопрос 
главному врачу или вы-
сказаться на злободнев-
ную тему. Тем более что 
такая возможность бывает 
не каждый день. Двое из 
выступавших к медици-
не имеют самое непосред-
ственное отношение. Так, 
врач-фтизиатр, депутат 
райсовета Л. Ю. Павлова 
посетовала на то, что из-за 
отсутствия рентгеновской 
пленки уже длительное 
время в полном объеме не 
проводится должное об-
следование больных тубер-
кулезом. А врач-невролог 
А. В. Алексеенко был ка-
тегоричен и заявил: «Вы-
ражаю недоверие этому 
главному врачу, вопросы 
собинского здравоохране-
ния не решаются, врачи ра-
ботать с ним не хотят!» 

Ответ на вопрос из зала, 
почему жителей района 
лишили возможности за-
писаться на прием к врачу 
через «Регистратуру 33» и 
портал государственных 
услуг, лично мне остался 
непонятен. Взамен этих 
двух интернет-ресурсов 
жителям предлагают вос-
пользоваться сайтом рай-
онной больницы. Жители 
утверждают, что не всем 
удается это сделать.  

Андрей Владимирович 
со всем сказанным согла-
сился. Проблемы, по его 
словам, решаются, нужно 
только время. В общем, как 
в известном фильме: «И 
тебя вылечат... и меня вы-
лечат». 

Ирина СИМОНОВА.
Фото автора.

P.S. Удивило, что неко-
торые избранники народа 
покинули зал заседания 
почти сразу после докла-
да А. В. Лазарева. Види-
мо, проблемы местного 
здравоохранения их мало 
интересуют. Надеюсь, что 
причина в повестке дня 
райсовета, которая вклю-
чала в себя 18 вопросов. 
После долгого трудового 
дня люди торопились до-
мой. А может быть, они 
просто давно не посещали 
наши лечебные учрежде-
ния и предпочитают дове-
рять свое здоровье частной 
медицине?..

...и новое здравоохранение. Ждем…
(Окончание.

Начало на 1-й стр.)

Депутат А. В. Борисов дискутирует о выделении 
средств на проект канализационного коллектора
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Федеральные и региональные 
льготники Владимирской обла-
сти в 2018 году обеспечены ле-
карственными средствами на 
общую сумму свыше 860 млн. 
рублей.

В 2018 году во Владимирской 
области на лекарственное обе-
спечение 111 тыс. региональных 
льготников из областного бюд-
жета выделено 792,9 млн. рублей. 
На сегодняшний день им отпу-
щено лекарственных средств на 
618,9 млн. рублей. В ближайшее 
время в результате централизо-
ванных закупок департамента 
здравоохранения в аптечную сеть 
поступят инсулины и другие са-
хароснижающие препараты для 
льготополучателей регионально-
го уровня на 23,9 млн. рублей.

А на лекарственное обеспе-
чение более 26 тыс. федераль-
ных льготников региона в фе-
деральном бюджете 2018 года 
предусмотрено 286,5 млн. руб. 
(при годовой потребности более 
870 млн. руб.). Этот «разрыв» 
и создает нередко лекарствен-
ный дефицит, считают специ-
алисты: нехватку федеральных 
денег приходится перекрывать 
за счет областного бюджета. На 
сегодняшний день федеральные 
льготополучатели обеспечены 
лекарствами на сумму 242 млн. 
рублей. В ноябре из федерально-
го бюджета на их лекарственное 
обеспечение дополнительно вы-
делено 25,8 млн. рублей. В на-
стоящее время в аптечной сети 
имеется запас лекарственных 
средств для этой категории насе-
ления на 30 млн. рублей.

Во Владимирской области де-
фицит финансирования лекар-
ственного обеспечения федераль-
ных и региональных льготников 
до конца 2018 года составляет 
около 260 млн. рублей. Соглас-
но постановлению Правитель-
ства РФ от 25 декабря 2017 г. № 
1628, норматив финансовых за-
трат в месяц на одного граждани-
на, получающего льготные лекар-
ства, составляет 826,3 рубля. Этот 
норматив зачастую не покрывает 
стоимость лечения, в результа-
те образуется дефицит лекарств. 
Департамент здравоохранения 
регулярно пытается добиться от 
федеральных структур – Мини-
стерства здравоохранения РФ и 
Росздравнадзора – решения этой 
проблемы, однако данный норма-
тив пока так и не пересмотрен в 
сторону увеличения.

Есть и еще причины у про-
блемы. В России действуют 
ограничительные списки ле-
карственных препаратов, заку-
паемых за счет федерального 
бюджета по программам «Семь 
высокозатратных нозологий» и 
«Обеспечение необходимыми 
лекарственными препаратами 
отдельных категорий граждан». 
Ситуацию осложняет и тот факт, 
что для лекарственного обеспе-
чения федеральных льготополу-
чателей, ранее отказавшихся от 
льготного пакета, ежегодно при-
влекается до 40% объема средств 
регионального бюджета.

Среди других причин – дли-
тельные сроки прохождения 
процедур закупки препаратов в 
соответствии с Федеральным за-
коном от 05.04.2013 № 44-ФЗ. 
Из-за процедуры торгов они уд-
линяются на два-три месяца.

В качестве положительного 
опыта – лекарственное обеспече-
ние пациентов, страдающих жиз-
неугрожающими, хронически-
ми прогрессирующими редкими 
(орфанными) заболеваниями. 
На эти цели из областного бюд-
жета в 2018 году выделено более 
209 млн. рублей. 100% пациентов 
с орфанными заболеваниями, 
обратившихся за медицинской 
помощью, были полностью обе-
спечены льготными препарата-
ми.

В дома деревень Селино Ме-
ленковского района и Воронцо-
во Суздальского района начал 
поступать природный газ.

Всего в Селино 178 домовла-
дений, владельцы 147 из них вы-
разили желание газифицировать 
свое жилье. На сегодняшний 
день в 102 домах уже смонтиро-
вано внутридомовое газовое обо-
рудование. 

Строительство распредели-
тельного газопровода в деревне 
Селино Меленковского района 
протяженностью 5,98 км и сто-
имостью 4,8 млн. рублей выпол-
нено по программе «Устойчивое 
развитие сельских территорий», 
которая является частью госу-
дарственной программы «Раз-
витие агропромышленного ком-
плекса Владимирской области». 

Строительство распредели-
тельных сетей в деревне Сели-
но фактически было завершено 
в августе 2018 года. Но в свя-
зи с тем, что к подрядной орга-
низации ООО «ТГВ-Строй» со 
стороны приемочной комиссии, 
куда входят представители экс-
плуатирующей организации, 
инспекции Стройнадзора и Ро-
стехнадзора, был предъявлен 
ряд замечаний, пуск газа в дома 
в населенном пункте отложили 
на неопределенный срок. Чтобы 
ускорить дело, к решению про-
блемы подключился губернатор 
Владимир Сипягин. Он дал по-
ручение администрации Мелен-
ковского района – в кратчайшие 
сроки завершить оформление 
всех необходимых документов. 
В результате замечания были 
быстро исправлены. 

Праздник пришел и деревню 
Воронцово: и здесь состоялось 

торжественное мероприятие, 
посвященное началу подачи го-
лубого топлива в 65 домов. На 
открытие газопровода приехал 
директор департамента жилищ-
но-коммунального хозяйства об-
ластной администрации Илья 
Потапов. Он отметил, что во 
Владимирской области продол-
жается реализация программы 
газификации на 2017-2021 годы, 
все ее мероприятия планомерно 
выполняются.

Напомним, что эта деревня не 
стояла в ближайших планах га-
зификации, но сельские активи-
сты решили ускорить процесс. 
Жители Воронцово обратились 
за помощью в областную адми-
нистрацию. За счет собственных 
средств воронцовцы заказали 
проектно-сметную документа-
цию на строительство газопро-

вода высокого давления и рас-
пределительных газовых сетей, 
провели ее экспертизу. Сами 
определили подрядчика стро-
ительства распределительного 
газопровода низкого давления 
протяженностью 2,2 км – стои-
мость работ составила более 3,5 
млн. рублей. Оставался нере-
шенным вопрос возведения газо-
провода высокого давления в 2,7 
км и установки шкафного газо-
распределительного пункта.

Администрация области учла 
такую активную позицию жите-
лей, и деревня Воронцово была 
включена в программу газифи-
кации за счет средств от специ-
альной надбавки к тарифу на 
транспортировку газа по газо-
распределительным сетям АО 
«Газпром газораспределение 
Владимир» на 2018 год. За счет 

этих денег и были проведены не-
обходимые работы стоимостью 
3,7 млн. рублей.

Кроме того, Владимир Сипя-
гин подписал распоряжение, ко-
торым расширил список домов-
ладений в населенных пунктах 
Владимирской области, подле-
жащих газификации в 2018 году.
Так, до конца года на террито-
рии Суздальского района будут 
газифицированы села Малахово 
и Кистыш, а также деревня Вну-
ково.

При этом департамент соци-
альной защиты населения на-
поминает, что собственники 
жилья, постоянно живущие в 
подлежащих газификации насе-
ленных пунктах, имеют право на 
частичную компенсацию расхо-
дов по газификации домовладе-
ний. Напомним, право на меры 
поддержки имеют: 

одиноко проживающие граж-
дане, достигшие 60 лет (муж-
чины), 55 лет (женщины) и ин-
валиды; семьи, состоящие из 
указанных категорий граждан 
и детей; семьи, имеющие у себя 
ребенка-инвалида; малоимущие 
семьи (по ходатайству органов 
местного самоуправления).

Возмещаются фактически по-
несенные расходы, но не более 23 
тыс. рублей. Всего в областном 
бюджете 2018 года на выплату 
компенсаций заложено более 17 
млн. рублей.

Сотрудники учреждений со-
циальной защиты населения ре-
гиона информируют граждан в 
населенных пунктах, включен-
ных в перечень на 2018 год, о по-
рядке предоставления компенса-
ции и оказывают помощь в сборе 
необходимых документов.

Пуск газа в деревне Воронцово

Газификация расширяет границы

В ходе встречи губернатор не 
только отметил масштабную дея-
тельность энергетиков владимир-
ского филиала по повышению на-
дежности работы электрических 
сетей во всех районах региона, но 
и предложил усилить ее.

«Я ставлю амбициозную зада-
чу для всех отраслей – вывести 
Владимирскую область на высо-
кие экономические показатели. 
Мы должны постоянно двигать-
ся вперед. В том числе в энерге-
тическом комплексе, – уверен 
Владимир Сипягин. – Необхо-
дима модернизация региональ-
ных электрических сетей, введе-
ние дополнительных мощностей 

В администрации области подвели итоги летней 
кампании по благоустройству городов и районов.

Опытом по реализации программы в своих му-
ниципальных образованиях поделились главы го-
родов Юрьев-Польский, Кольчугино, Гороховец и 
Суздаль. 

Напомним, в 2018 году в проекте участвует 43 
муниципальных образования региона. На форми-
рование в них комфортной городской среды в этом 

Во Владимирской области 
создаются «социальные лиф-
ты» для молодежи.

Губернатор Владимир Сипя-
гин провел заседание рабочей 
группы по организации конкур-
са лидеров Владимирской об-
ласти. В мероприятии приняли 
участие руководители подраз-
делений областной администра-
ции, областного «Дома НКО», 
высших учебных заведений и 
финансовых организаций, депу-
таты Законодательного Собра-
ния, а также участники конкурса 
«Лидеры России» в 2017–2018 
годах от 33-го региона.

Напомним, финалистом кон-
курса «Лидеры России» в 2017–
2018 годах от Владимирской 

области стал заместитель гене-
рального директора компании 
«АРК» Илья Львов. В полуфи-
нал вышли депутат Законода-
тельного Собрания Алексей Ан-
дрианов, директор по работе с 
госсектором ПАО «Сбербанк» 
Алексей Шумилов, генеральный 
директор ООО «Протэк – Ниж-
ний Новгород» Игорь Литвиш-
ков. 

В ходе обсуждения концепции 
и порядка проведения будущего 
состязания отмечалось, что сей-
час более половины специали-
стов, работающих в органах ис-
полнительной власти региона, 

относятся к средней и старшей 
возрастным категориям – 36-50 
и 51-65 лет. Молодые кадры (до 
35 лет) составляют около 30 про-
центов от общего количества го-
сударственных гражданских и 
муниципальных служащих. В 
органах местного самоуправле-
ния этот показатель зачастую 
еще ниже. Поэтому привлечение 
молодежи на государственную и 
муниципальную службу – одна 
из актуальных задач.

В ходе обсуждения эксперты 
сошлись на том, что особую роль 
в проведении состязания должны 
сыграть высшие учебные заведе-

ния и институты гражданского 
общества. Без этого конкурс не 
достигнет своей главной цели.

«Безусловно, мы будем стал-
киваться с тем, что люди будут 
сравнивать наш конкурс с кон-
курсом «Лидеры России». С од-
ной стороны, не следует слепо 
копировать подходы к его про-
ведению. В то же время считаю 
возможным и даже нужным за-
имствовать и использовать его 
успешные идеи», – отметил Вла-
димир Сипягин.

По итогам  глава региона пору-
чил комитету государственной и 
муниципальной службы подго-
товить распоряжение о порядке 
проведения конкурса лидеров 
области.

О «детях 
войны» 
помнят

Владимир Сипягин принял 
решение создать рабочую 
группу по обсуждению и вы-
работке мер поддержки «де-
тям войны».

Такое решение принято 
после встречи губернатора 
с председателем Владимир-
ского регионального отделе-
ния общественной организа-
ции «Дети войны» Людмилой 
Бундиной. Глава региона 
предложил Людмиле Алек-
сандровне начать совместную 
разработку предложений по 
поддержке «детей войны» во 
Владимирской области. Он 
считает, что поколение, заново 
построившее страну после Ве-
ликой Отечественной войны, 
заслуживает особого внима-
ния и заботы.

Окончательное решение 
о видах и объемах поддерж-
ки этой категории населения 
будет принято по итогам со-
вместной работы с обществен-
никами. 

Конкурс молодых лидеров

для потребностей и нужд бизне-
са, инвесторов и, конечно, жите-
лей нашей области».

Игорь Маковский рассказал 
главе региона о планах компа-
нии по развитию электросете-
вой инфраструктуры области с 
применением цифровых техно-
логий. Модернизация повысит 
эффективность и надежность ра-
боты электросетевого комплек-
са, позволит снизить издержки 
и, как результат, вывести каче-
ство электроснабжения региона 
на новый уровень. Наша область 
может стать одной из пилотных, 
где будет реализован этот инно-
вационный проект.

Владимир Сипягин дал пору-
чение специалистам подразделе-
ний областной администрации 
провести доскональный анализ 
этого предложения: проверить 
его рентабельность, изучить, ка-
кую пользу проект принесет ре-
гиону, рассмотреть возможности 
его реализации. 

В ходе встречи договорились 
о долгосрочном сотрудничестве 
в вопросах создания благоприят-
ных условий для социально-эко-
номического развития, улучше-
ния инвестиционного климата в 
регионе, «раскручивания» бизне-
са и создания комфортных усло-
вий для жизни.

Губернатор Владимир Сипягин провел рабочую встречу с Игорем Маковским – генеральным дирек-
тором межрегиональной распределительной сетевой компании «МРСК Центра», которая входит в ве-
дущую электросетевую компанию страны «Россети» и занимается энергообеспечением области. 

В область придут «умные» электросети

Чтобы стали краше города и поселки
году предусмотрено 494,7 млн. рублей, в том числе 
351,7 млн. рублей из федерального бюджета, 86,2 
млн. рублей из областного бюджета и 56,8 млн. ру-
блей из местных бюджетов. 

На эти средства до конца года необходимо завер-
шить благоустройство 180 дворовых территорий в 
37 муниципальных образованиях и 46 обществен-
ных территорий в 38 муниципалитетах региона. На 
сегодняшний день программа выполнена на 90%.

Обеспечение 
льготников 

лекарствами

avo.ru
informvladimir.ru
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Информация, реклама
РАБОТА

ТРЕБУЮТСЯ:

НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЮ:

производству гофро-
картона (г. Лакинск 
пр-т Ленина д. 40) - НА-
ЧАЛЬНИК газовой ко-
тельной. З/п 30 000 руб., 
в/о, ср. техн., о/р, гр. р. 
5/2; ОПЕРАТОР газо-
вой котельной з/п 20 000 
руб., о/р, гр. р. 1/2. 4-15-
64, 8-920-912-08-33.

1-комн. кв. в г. Собин-
ке. 8/910/679-21-43.

СДАЮ:

срочный ремонт холо-
дильников, стир. машин. 
Пенсионерам скидки. 
8/905/146-93-16.    Реклама

1-комн. кв. в г. Со-
бинке, ул. Мира, д. 5. 
8/906/558-55-12.

УСЛУГИ

2-комн. кв. в г. Лакин-
ске. 8/905/055-14-86.

От всего сердца
поздравляем дорогую

ЕРОХИНУ Раису Александровну
с юбилеем!

Любимая мама! От чистой души
Тебя с юбилеем поздравить спешим!
Хороший ты наш, дорогой человек,
Пусть дольше продлится 
                                   твой жизненный век!
Здоровье и счастье тебе пусть придут,
Обиды и горе пускай обойдут.
Спасибо, родная, за то, что живешь,
Лелеешь, балуешь, нас всех бережешь!

Дочери, зятья,
внуки, правнуки.

Швейному предприятию
ООО «Славянка» в г. Радужный
на постоянную работу требуются: 

ИНЖЕНЕР-ТЕХНОЛОГ, з/п 25000 руб., 
КОНТРОЛЕР ОТК, з/п 23000 руб., 

ШВЕИ, з/п от 25000 руб.
8/904/255-63-81

Реклама

КОНСТРУКТОР
УЧЕТНОЙ ПОЛИТИКИ

ДЛЯ БЮДЖЕТНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ

Компания «Консультант Плюс» выпустила 
Конструктор учетной политики для бюджетных 
организаций. Сервис для составления и провер-
ки учетной политики доступен бесплатно всем 
пользователям Справочной Правовой Системы 
КонсультантПлюс.

Конструктор предназначен для организаций 
государственного сектора: органов власти, казен-
ных, бюджетных, автономных учреждений. С по-
мощью конструктора специалисты бюджетных 
организаций смогут быстро и без ошибок соз-
дать:

- учетную политику для целей бухгалтерского 
(бюджетного) учета;

- учетную политику для целей налогообложе-
ния.

Учетную политику можно изменить, допол-
нить, проверить на актуальность и соответствие 
законодательству. Если в законодательстве про-
изойдут изменения, сервис предупредит об этом 
и предложит актуализировать текст.

Важно, что сервис помимо учетной политики 
автоматически формирует и все приложения к 
ней (порядок организации и осуществления вну-
треннего контроля, положение о комиссии по по-
ступлению и выбытию активов, порядок выда-
чи под отчет денежных средств и др.), а это тоже 
требует немало времени и усилий от бухгалтера.

Работать с конструктором очень просто:
- выбираете вид учетной политики;
- отмечаете нужные условия (из предлагаемых 

вариантов);
- получаете готовый проект, учитывающий осо-

бенности финансово-хозяйственной деятельно-
сти организации.

В ходе составления документа будут высвечи-
ваться предупреждения, они помогут правиль-
но заполнить каждый раздел учетной политики. 
Предупреждения содержат ссылки на норматив-
ные акты, письма Минфина, ФНС России, дру-
гие материалы в Системе КонсультантПлюс.

Конструктор учетной политики позволяет от-
разить индивидуальные особенности учета. На-
пример, правила формирования себестоимости, 
перечень резервов и порядок их формирования, 
применяемые формы учетной документации и 
регистров учета. Сервис также поможет создать 
учетную политику для подведомственных ор-
ганизаций и отразить все возложенные на них 
полномочия: прописать учет как администрато-
ра доходов, финансового органа, источников фи-
нансирования дефицита бюджета, финансовых 
вложений и долговых обязательств.

После заполнения всех пунктов вы получи-
те полностью готовый документ с правильными 
формулировками и пронумерованными раздела-
ми и приложениями. Проект можно сохранить 
в самом конструкторе в Системе Консультант-
Плюс, а можно перенести в Word.

Подробнее о новом Конструкторе учетной по-
литики для бюджетных организаций можно уз-
нать в Региональном центре Сети Консультант-
Плюс в г. Владимире. Адрес: ул. Студеная гора, д. 
34; тел.: (4922) 45-08-58, 77-84-48. Реклама

Администрация ГБУЗ ВО «Собинская РБ» с при-
скорбием извещает о кончине сотрудника

АХРОМЕЕВОЙ
Татьяны Александровны,

которая скончалась 29 ноября на 69-ом году.
Большая часть ее  жизни была связана с Собин-

ской районной больницей. В 1972 году Татьяна 
Александровна пришла на работу на должность 
экономиста. С 1980 года на протяжении 30 лет 
была заместителем главного врача по экономиче-
ским вопросам. В последние годы работала бух-
галтером в прибольничной аптеке.

Татьяна Александровна была добросовестным и 
высокопрофессиональным работником, добрым и 
отзывчивым человеком.  Никогда не была равно-
душна к чужим проблемам, пользовалась  любовью 
и заслуженным  уважением своих коллег.

Коллектив ГБУЗ ВО «Собинская РБ» глубоко 
скорбит о  кончине своего коллеги  и выражает глу-
бокое соболезнование ее родным и близким. Па-
мять о Татьяне Александровне будет вечно жить в 
сердцах ее коллег.

До закрытия сезона 

по РАСПРОДАЖЕ ШУБ
ОСТАЛСЯ МЕСЯЦ! 
Спешите купить 

6 ДЕКАБРЯ
в ДК г. Собинки

НОРКА, МУТОН, КАРАКУЛЬ,
ДУБЛЕНКИ И ШАПКИ.

Кредит. Рассрочка.
Акция:

меняем старую шубу на новую! 
АО «ОТП Банк», Ген. лиц. Банка России № 2766 от 27.11.14 г.

Ре
кл

ам
а

РЕКЛАМА

2-комн. кв. в г. Со-
бинке, ул. Гагарина 
(с ремонтом). 11000 
руб., возможен торг. 
8/985/993-39-56.
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Уважаемые читатели!
С 3 по 13 декабря

в рамках
ДЕКАДЫ ПОДПИСКИ

действует

СКИДКА 15%

Спешите
оформить
подписку

в почтовом
отделении
по льготным 

ценам!

 

на районную
газету

 


